
Orrico  su  Easyjet:  “Voglio
sperare  che  sia  stato  un
errore, una clamorosa caduta
di stile “

Voglio sperare che sia stato un errore, una clamorosa caduta
di stile e professionalità. Perché altrimenti, le informazioni
che la compagnia aerea Easyjet fornisce sulla Calabria dal
proprio sito internet, rappresentano un coacervo di luoghi
comuni davvero imbarazzante”.

Lo  scrive  su  Facebook  il  sottosegretario  ai  Beni  e  alle
attività  culturali  Anna  Laura  Orrico  in  merito  a  quanto
contenuto sul sito ufficiale del vettore britannico Easyjet,
nella sezione delle destinazioni di viaggio.

“La Calabria –dice Orrico- viene descritta come una terra di
mafiosi e terremotati. E una meta turistica di secondo piano.

Insomma, un racconto pregiudizievole dell’immagine e lesivo
della  dignità  di  una  terra  da  parte  di  un’azienda  che,
assicurandone  i  collegamenti,  dovrebbe  invece  spendersi  in
direzione contraria.

Serve  una  narrazione  diversa  della  nostra  regione.  A
cominciare  da  chi  in  Calabria  viene  a  fare  impresa.

Se  Easyjet  –  conclude  Anna  Laura  Orrico-  pensa  che
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l’aereoporto di Lamezia Terme sia l’ingresso di un luogo così
pericoloso  e  poco  attrattivo  potrebbe  sempre  decidere  di
rinunciare ai profitti, degni di nota, che raccoglie fornendo,
ricordiamolo, un servizio”.


